

# Bericht des Faustballabteilungsleiters 2020

Der Personalstand der Faustballabteilung beträgt wie auch im Vorjahr 50 Mitglieder.

In der Feldrunde 2019 traten unsere Jungs wieder in der Bezirksliga an.

Bei einem Teilnehmerfeld von 13 Mannschaften wurde wieder in eine Schweinfurter Staffel mit 8 Mannschaften und eine Aschaffenburgener Staffel mit 5 Mannschaften gesplittet.

Die drei bestplatzierten Mannschaften jeder Staffel spielen dann am 21.07.2019 die Bezirksligameisterschaft aus.

Gleich am ersten Spieltag wurde ein Spiel gegen den NHV SW mit 1:2 Sätzen verloren. Das war allerdings nur ein kleiner Schönheitsfehler in der Tabelle, denn die Restlichen 13 Spiele wurden souverän gewonnen und wir waren erster in unsere Staffel.

## Tabelle

Mannschaft	Sp.	Sätze	Punkte
1.  TV Jahn Schweinfurt	14	19:3	26:2
2.  TV SW-Oberndorf 3	14	16:8	24:4
3.  NHV Schweinfurt	14	15:11	20:8
4.  DJK Üchtelhausen 3	14	10:13	16:12
5.  DJK Üchtelhausen 2	14	6:14	14:14
6.  DJK Üchtelhausen	14	3:20	8:20
7.  DJK Michelau-2	14	0:0	2:26
7.  TSV Schwebheim-2	14	0:0	2:26

Am 21.07.2019 war es dann soweit, Bezirksmeisterschaft in Schweinfurt beim NHV. Der TSV Alzenau sagte schon vor Beginn der Runde für diesen Termin ab und der TV Elsenfeld entschuldigte sich kurzfristig am Abend vorher und somit waren es nur noch vier Mannschaften.

Darunter TV Oberndorf 3, NHV SW, TuS AB-Damm und TV Jahn SW.

In drei Spielen über 2 Sätze wurden alle Sätze souverän gewonnen und sind nun

## **BEZIRKSLIGAMEISTER!!!**

### **Playoff-Spiele M1 UFR**

Mannschaft	Sp.	Bälle	Sätze	Punkte					
1.  TV Jahn Schweinfurt	4	68:40	6:0	8:0	X	2:0	2:0	2:0	2:0
2.  TV SW-Oberndorf 3	4	71:80	3:4	4:4	0:2	X	2:0	1:2	2:0
3.  TuS Aschaff.-Damm	4	56:64	2:4	4:4	0:2	0:2	X	2:0	2:0
4.  NHV Schweinfurt	4	77:88	2:5	4:4	0:2	2:1	0:2	X	2:0
5.  TV Elsenfeld	4	0:0	0:0	0:8	0:2	0:2	0:2	0:2	X

Bei mehreren Turnieren erzielten wir unterschiedliche Platzierungen. . Auch beim Turnier in Zella-Mehlis (Thüringen) und beim Bockbierturnier in Tannheim hatten wir unseren Spaß sowohl auf dem Sportplatz bzw. Halle als auch bei den Feierlichkeiten in den Abendstunden.

Zum Abschluss der Feldsaison stand noch unser Turnier am heimischen Jahnplatz auf dem Programm. Bei einem Teilnehmerfeld von leider nur 6 Mannschaften konnten wir nicht an den Erfolg des letzten Jahres anknüpfen in dem unsere Mannschaft das eigene Turnier gewann. Im Modus jeder gegen jeden lief es bei unserer Mannschaft an diesem Tag, vorsichtig ausgedrückt, leider nicht so gut.

An die Leistung der vergangenen Saison konnte in keinster Weise angeknüpft werden und somit mussten wir uns mit Platz fünf zufrieden geben.

Turniersieger wurde der NHV Schweinfurt, der sich im Finale gegen die DJK aus Michelau durchsetzte.

An dieser Stelle nochmal ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer, sei es beim Kuchenbacken, hinter der Theke, bei der Organisation oder bei welchen Tätigkeiten auch immer.

In der Hallenrunde 2019/2020 spielen wir mit unserer Mannschaft wieder in der Bezirksliga. Aktuell befinden wir uns auf dem 5. Platz von sechs Mannschaften vor der DJK Üchtelhausen. Bei noch 7 ausstehenden Spielen an 2 Spieltagen ist noch alles offen.

Ich wünsche der weiteren Versammlung noch einen guten Verlauf und verbleibe

mit sportlichem Gruß

Alexander Hein

Abtl. Faustball